



風早小学校 学校だより

令和7年12月18日 №.8 文責 校長 平林 明美

12月23日(火)で後期前半が終了します。後期前半には学習発表会や教育研究会、持久走大会、社会見学等の様々な行事があり、一つ一つの行事を通して、子供達は大きく成長する姿を見せてもらいました。コミュニティスクール8年目を迎え、多くの地域や保護者の方に、ボランティアとして学校を支えていただいているおかげで、児童はますます地域が好きになっています。

今年1年の皆様のご厚情に感謝いたしますとともに、来年も変わらぬご支援を賜りますようお願いいたします。皆様にとっても良き1年になりますよう願っています。

## 風早小の新たなチャレンジ！<学習発表会>

11月22日(土)には、多くのご来賓の皆様、地域の皆様、保護者の皆様をお迎えし、学習発表会・メタセコイヤ文化祭を開催することができました。今年度の学習発表会から“2学年合同で発表する”という新たな試みに挑戦しました。これを受けて、テーマは「風早小の新たなチャレンジ！自分を信じて未来をえがこう」に決まりました。このテーマのもと、子供達は、仲間と力を合わせながら日々練習を重ねてきました。本番では、どの学年も、練習の成果を発揮しようと、一生懸命に頑張ることができました。見て下さった方からの大きな拍手や励ましのお言葉が、子供達の励みになり、満足感・達成感に繋がりました。温かいご声援をありがとうございました。



1・2年生「11びきのねこ」  
可愛い1年生と元気いっぱい2年生とのコラボレーションで皆さんに笑顔を届けました。

3・4年生「不思議！ウルトラ・コーン」  
不思議な世界で謎の穀物を探し回るコミカルな演技で観客を楽しませてくれました。

5・6年生「風早の轍」  
風早で懸命に生きた人々の思いを劇・筝・合唱・合奏で表現しました。休憩時間にも練習を重ね、2学年合同で創り上げた演技や演奏に大きな拍手が沸き起こりました。



全校合唱「風早のこどもたちへ」「ぼくの太陽」



おわりの言葉（6年生）



オープニング「浦安の舞」（小中学生7名）

## <メタセコイヤ文化祭>

メタセコイヤ文化祭では、児童の作品の他、地域の皆様の作品も展示することができました。出品してくださった皆様は、左記の通りです。素晴らしい作品を出品していただき、ありがとうございました。



「びわの駅」の皆様の作品

「つばさ」の皆様の作品

## 出品団体 (五十音順・敬称略)

風早保育所  
風早幼稚園  
自立支援センター  
つばさ  
豊田高等学校  
びわの駅

## 最後まで走り切った持久走大会

12月9日(火)に、校内持久走大会を実施しました。これまで3回あった路上練習の際には、守る会の方がボランティアで子供達を見守ってくださいり、安心して走ることができました。持久走大会本番でも、保護者及び地域の皆様が、交差点等の要所で交通整理・安全確認にあたってくださいました。また、温かい声援と拍手で大会を大いに盛り上げていただきました。皆様のおかげで、児童は自己記録更新を目指して、これまでの練習の成果を発揮し、最後まで力一杯走ることができました。ありがとうございました。



## <3・4年生>

12月4日(木)に、オタフクソース株式会社と筆の里工房へ行ってきました。実際にソースや筆を作っている工程等を見学し、地域産業や伝統文化、社会を支える人々の働きについて、理解を深めることができました。



## 社会見学

## <5・6年生>

12月5日(金)に、社会見学に行ってきました。江波山気象館では気象観測の仕組みや雲の実験など、体験型の展示を通して、自然現象への理解を深め、マツダミュージアムでは、日本の基幹産業である自動車産業への理解を深めることができました。



## 絵本作家 小林豊さん 来校

12月11日(木)に、4年生の国語の教科書に載っている「世界一美しいぼくの村」の作者である、絵本作家の小林豊さんに来校していただきました。3~6年生の子供達からの様々な質問に答えながら、物語を書いた背景や実際にアフガニスタンを訪れた時の様子等を話してくださいました。教科書に掲載されている作者のお話を実際に聞くことができ、大変貴重な経験となりました。



## 冬休み中の学校への 電話連絡について

令和7年12月24日～令和8年1月6日の間は、冬季休業となるため、その間の学校への電話連絡は、8:00から16:30を日安にお願い致します。(土日祝・学校閉庁期間を除きます。)

上記の時間以外は、職員の勤務時間外となるため不在の場合があることをご了承ください。

なお、学校閉庁期間は、令和7年12月27日～令和8年1月4日です。